

# *Ouïlian PILIA*



**C**ette saison 98 a commencé un peu comme les 3 dernières, c'est à dire par une incertitude totale, et comme toujours, c'est grâce à la famille DOMENJOZ que j'ai pu faire quelques courses cette année.

Cinq au total: Carouge; Le Mandement; Bière; Moudon; et la clôture à Romont; au volant d'une superbe Citroën Xsara "jaune".

Le bilan est assez positif puisque je termine 3 fois premier (dont 2 fois premier de la catégorie 1) à Carouge,

au Mandement et à Romont. Et 2 fois à la 3<sup>ème</sup> place (Bière et Moudon) avec une grosse frayeur à Moudon suite à une pédale de gaz bloquée à fond.

Une mention particulière à la sortie de Laquais simplement " SUPER " Merci à A. Schlipf – F. Rais et P. Monnay pour le prêt de véhicule sur le circuit.

Encore un très grand merci à Thierry et Pierrot DOMENJOZ ainsi qu'au CLUB des 20 et à l'écurie.